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Hohe Abschlüsse und eine boomende Branche: Bilanz der wire / Tube

O-Ton: Joachim Schäfer, Geschäftsführer, Messe Düsseldorf GmbH, Messeplatz,
Stockumer Kirchstr. 61, 40474 Düsseldorf;
Dr. Gunther Voswinckel, Präsident, International Tube Association, Am Bonneshof 5, 40474
Düsseldorf
Länge: 1:12 (3 Antworten, kürzbar und einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Eine Woche lang besuchten Vertreter der Rohr- und Drahtbranchen die Messe
Düsseldorf. Ihre Branchen stellten dort auf dem Messe-Duo wire / Tube aus. Der
Geschäftszyklus derzeit hat der Messe in die Hände gespielt. Die Abschlüsse waren zum
Teil sehr hoch.

Anmoderation: Eine Woche lang hat sich auf der Düsseldorfer Messe alles um Rohre und
Kabel gedreht. Wire und Tube sind die Namen der Messen, die etwa 72.000 Besucher
nach Düsseldorf geholt haben. Joachim Schäfer, Geschäftsführer der Messe Düsseldorf, ist
ziemlich zufrieden, da es die Aussteller auch sind.

O-Ton 1: "Es scheint so zu sein, dass wir gerade in einem Einkaufszyklus sind ... diesmal
haben wir, glaube ich, den sprichwörtlichen Nagel auf den Kopf getroffen."

Zwischenmoderation: Einer der angesprochenen Verbände ist die International Tube
Association (ITA). Ihr Präsident Gunther Voswinckel sagt, ein großer Teil des derzeitigen
Booms liege an der Entwicklung des Energiesektors, der zur Zeit Rohre stark nachfrage.
Das habe sich auf der Messe gezeigt.

O-Ton 2: "Wir haben sehr interessierte Gespräche, wir haben viele Abschlüsse auf dieser
Messe ... können stolz sein, es ist uns wiederum gelungen, die Parteien dieser Industrie
zusammen zu bringen und neue Impulse setzen zu können."

Zwischenmoderation: Leicht zurückgegangene Besucherzahlen und leicht gestiegene
Ausstellerzahlen gegenüber der vergangenen Veranstaltung bilden die Zahlenbasis der
Messen. Im Grunde seien die Zahlen gleich geblieben, sagt Joachim Schäfer.

O-Ton 3: "Wir haben eine leichte Verschiebung der Verweildauer ... spricht auch ganz klar
dafür, dass die Internationalität unserer Besucher sehr hoch ist."

Abmoderation: Denn diese blieben wegen der langen Anreise länger auf dem Gelände als
deutsche Besucher, die nur für einen Tag kämen. In zwei Jahren werden die wire und die
Tube wieder als Messe-Duo auftreten.
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